
ご　意　見 　　　　　　回　　答　　　文責　校長
Ｅをつけさせて頂いた項目については、入学してまだ数カ月
で、学校の中に入ったことも少なく、先生方との交流もあまり
ないため、良いとか悪いとかではなく、本当にわからずＥにさ
せて頂きました。

確かに、おっしゃるとおりだと思います。学校としては、もっと学校
のことを知っていただける工夫が必要だと感じました。今後の課
題としていきます。正直な思いをありがとうございました。

現在バレーボール部に所属して楽しそうに頑張っています
が、生徒の挨拶等が少し頼りない感じがしました。数年前に
卒業しましたが長男が所属していた吹奏楽部は厳しくも温か
くご指導いただいていたので礼儀正しさが身につきました。バ
レー部とのギャップがあり少し残念でした。今の運動部はそう
いう感じではないのでしょうかね。私のイメージが古いのかも
しれませんが。

イメージが古いとかそういうことは決してありません。教育の場に
は時代が変わっても大切にしたいものがたくさんあります。ご指摘
の礼儀、あいさつについては本校でも力を入れているところです
が、コロナ禍でそういった機会が減ってしまっていたこともあり、心
許ない部分がたしかにあります。これからも、相手に伝わる礼儀
やあいさつについて、生徒とともに努力していきます。

・地区の運動会に中学生がたくさん参加していて、活気が出
ていた。
・夫が家の前にいるときに、上の学年の子同士でいじめらしき
発言をしていたのを見つけた。こういう時、どこに相談するの
だろう・・・と思った。
・部活の先生の言葉遣いが気になる。体育会系だから？とも
思わんでもないが、言い方が少し乱暴ではないかと思う。

中学生が地区の行事に参加してくれていることをとてもうれしく思
います。ご報告をありがとうございました。ご指摘の「いじめらしき
発言」については、お話を元に地区生徒会や学年で指導、支援を
していきます。このような報告をいただけて本当にありがたく思い
ます。また、教員の言葉遣いについては、人としての品格に関わ
ることですので、注意喚起を促します。ご指摘、ありがとうござい
ました。

コロナを含め、感染症が流行している時に、その状況を周知
できるものがあれば家庭でもより注意して体調管理しやす
い。個人が判断することにはなるが、「赤信号」など大まかな
情報があるとうれしい。

ご心配はごもっともです。流行の兆しがあり、今後が懸念される場
合には、何らかの方法で注意喚起を行います。個人の特定は避
けながら、できるだけ正確な情報をお届けできるようにします。

家でも学校のことをよく話しています。毎日楽しく通えているこ
とに感謝です。ありがとうございます。男子生徒が授業中に先
生の邪魔？をするのが気になるようです。（男子もお年頃です
ね）

こちらこそ、そのように思ってくださってうれしいです。授業の様子
については、みんなが安心して学べるよう、学校全体で考えてい
きます。今後もお気づきの点はお知らせください。

入学したばかりなのでわからない部分が多いですが、ブログ
で学校の様子を伝えてくださっているので、ありがたいです。

毎日ブログが更新されていて、学校の様子を知ることができ
るのでうれしいです。

いつもサポートしていただきまして、感謝しております。○○
の時も、ケース会議の時も、田邊校長先生はしっかりこちらの
意見に耳を傾けてくださいました。本音で話をしてくださる姿
に、親としてもとても安心し信頼することができました。これか
らもよろしくお願いします。

ありがとうございます。そのように評価してくださってうれしく思い
ます。これからも、保護者の皆様のご意見や子どもたちの気持ち
により添えるよう、精進したいと思います。

あまりにも暑いのに半ズボンとか制服の生地など今後もう少
しよくなるといいです。体操服も合わせて心から変わってほし
いです。私服や私物ジャージでもいいのではないかとも思う
ほどです。

近年の暑さは尋常ではありませんね。エアコンが入ったとはい
え、学校は暑いです。ご指摘の制服や体操服については、申し訳
ないことですが、なかなか簡単に変えることができません。今後、
中学校再編に向けてよりよいものを検討していくようですので、意
見としてきちんと伝えます。

昼食が美味しくなく、昼食にストレスを感じているようです。ご
飯のにおいや味付けに苦痛や飲み込むのをためらうこともあ
るようです。毎日のことなので、そういうことがあるのは残念で
す。育ちざかりですから、美味しく食事がとれるといいのです
が・・・。

給食については、改良を重ね、ずいぶんよくなっていると感じてい
ます。先日の試食会でもおいしいと言ってくださる保護者の方も多
かったです。とはいえ、現実問題、お子様がつらいと感じているこ
とについてはご心配だと思います。量を加減する等の配慮をする
とともに、学校からも業者様によりよくなるような意見をあげていき
たいと思います。

ありがとうございます。そう言っていただけると、自分も人の子、頑
張る意欲がわいてきます。生徒の学校評価にもっと授業の様子
や部活の様子をあげてほしいとの要望があり、反省するとともに、
いろいろ工夫しようと考えています。
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勉強は苦手で宿題もほとんど提出できていない状態ですが、
部活動は楽しいようでいつもやる気満々でいろんなことを話し
てくれています。「文武両道」でなくても、本人の頑張りや興味
のある分野を認めてくれる学校であってほしいです。今後とも
よろしくお願いします。朝すれちがう時に「おはようございま
す」とあいさつをしてくれる生徒さんがいて、気持ちいいです。

生徒は一人ひとり違っていて、それぞれのよいところや頑張り方
があります。学校もその違いをしっかり見取り、認めたり励ました
りしたいと思っています。でも、もしそうではないことがあったら遠
慮せずにおっしゃってください。ご家庭と学校とが何でも話し合え
る関係を作り、両輪でお子様の成長を支援することが大切だと考
えています。こちらこそ、どうかよろしくお願いいたします。南中生
のいいところを見つけてくださってありがとうございました。とてもう
れしい報告です。

聞きたいことがあり学校に電話させていただくことがあるので
すが、子供の学校での様子を丁寧に教えてくださり、とてもう
れしいです。家ではなかなか話してくれないので、子供からは
学校でのことを聞けないのですが、部活も一生懸命頑張って
いるようで、中学校生活不安でしたが、安心して送り出せてい
ます。先生いつも休日も指導して下さりありがとうございます。
ですが先生のお休みがきちんと消化できているのか心配で
す。先生方もきちんとお休みがとれるような環境になってほし
いと思います。

本校職員へのお気持ち、ありがたく受け取らせていただきます。
今後も生徒や保護者の皆様に誠実に、精一杯対応していく所存
です。お気づきの点はいつでも学校にお問い合わせください。生
徒や保護者の皆様の笑顔が私たち学校職員のエネルギーである
ことに間違いはありませんが、同時に職員にはお休みをきちんと
とるように促したいと思います。

地域の中学生は、あいさつをいつもしてくれるので気持ちが
良いです。娘もお友達の困りごと（自転車のカギがない！と
困っていて一緒に探したそうです。）にも一緒に対応している
ようで、うれしく思っています。

息子が田んぼに落ちたときは、片瀬町の子が（他の町内の子
も何人かいたようです）息子を囲むように家に送ってくれたり、
協力して助けてもらったことが、とてもうれしく、本当に感謝で
した。（助けてくれた生徒の名前が６名記入）

何か苦手なところ、いやなところはありそう

その内容が知りたいところです。苦手は頑張って乗り越えてほし
いのですが、嫌なことについては、学校でも教育相談やスクール
カウンセラーとの面談等の機会がありますし、どの先生にでもい
いから、その思いを話してくれるとうれしいです。ご家庭でなにか
わかることがありましたら、どんな小さなことでも結構ですので学
校へお知らせください。待っています。

入学説明会の時に、校則を決めている所で、生徒の服装につ
いて話し合いをしているとおっしゃっていたのですが、何か変
わったのでしょうか？

中間服（夏と冬服の）として、ブラウスの長袖＋リボンとかをあ
りにしてほしい。

中学校の再編について、地域住民の反応は良くないが、学校
側の姿勢が不明瞭。「賛成」なのか「反対」なのか「中立」なの
か決まった方向にただ従うだけの「傍観」なのか。今の生徒は
実際に通うわけではないので、他人事で仕方ないが、兄弟姉
妹に対象となる親もいると思うので、「個人の見解」ではなく
「学校の見解」としてＰＴＡや保護者会で意見を確立してほし
いと思う。今のままでは「傍観」のままのように感じる。

このご意見について、学校はお答えできる立場にありません。ご
理解ください。

合唱コンクール、毎年すばらしいので今年も楽しみにしていま
す。

ありがとうございます。ご期待に添えるよう、生徒たちと一緒に取
り組んで参ります。今も、練習の歌声が響いています。とても心地
よい放課後です。

自転車通学をしていますが、車道が狭くて歩道を通るように
先生から言われたみたいですが、歩道がガタガタのようで
す。通学路の安全対策（定期的な整備）はしていただけるもの
でしょうか？

毎年、勝山市から調査依頼を受け報告をあげていますが、全部
が直ることは難しいようです。また、学校が気づかない場所もある
ので、お気づきの点については、ご報告いただけると助かります。
毎年、市へ修繕要望箇所としてあげていきます。

校則について、大きく変わったところはありません。現在は新中学
校の開校に向けて３中学校のいろいろな行事、きまり等について
すりあわせを行っているところです。次年度に向けては女子の移
行期間服（ブラウスのみの着用）を前向きに検討しています。これ
については、今年度間に合わず、遅くなって申し訳なかったと思っ
ています。

南中生が学校を出てもちゃんとあいさつできていること、困ってい
る仲間に手をさしのべた優しい行動を知ってうれしいです。ご報告
ありがとうございます。こういうことは、なかなか学校の耳には入
らないのです。また、見つけたら是非教えてください。ありがとうご
ざいました。



お世話になっております。南中生徒のハキハキとした挨拶
は、いつも感心しています。

生徒の登下校の様子を見ると、危険な行為など見られず、停
車してくれる車に対して頭を下げて通るなど気持ちの良い行
動をしてくれています。

・朝、地域で出会う中学生がきちんとあいさつをしてくれます。
小学校の見守りボランティアの方々にもしっかりあいさつして
いる姿がとてもいいです。
・悩んでいるとき、担任の先生や学年の先生がじっくりと話を
聞いてくださり、本当に感謝しています。

いつもお世話になりありがとうございます。先生方の日記での
ご返信、子供たちもうれしいと思います。昨年の体育祭の予
行練習で午前、午後炎天下のグラウンドにいたところ、頭皮
が真っ赤に焼けて頭皮がむけたので帽子の許可をしてくださ
ると助かります。

こちらこそありがとうございます。日記の中に出てくる子どもたち
の思いは、読む担任の楽しみでもあり、生徒理解のための大切な
資料でもあります。楽しい日記も大事ですし、加えて日記が子ども
たちのSOSを発見できる場であってほしいと思います。そうなるよ
う、担任は返信を頑張っています（忙しいときは丸だけになること
もありますが、必ず読んでいます）。
帽子の件は、気の毒なことをしました。申し訳ありません。禁止で
はないのですが、子どもたちにちゃんと伝わっていないことを反省
します。活動の妨げにならないものでしたら、体育の授業、部活
動、登下校にかぶってもかまいません。

いつもご指導いただきましてありがとうございます。今後も厳
しくご指導のほどよろしくお願いいたします。

ありがとうございます。お子様への支援・指導は学校、家庭が手
をつないでこそ、子どものためになると思っています。何なりとご
相談ください。どうかよろしくお願いいたします。

いつも子供たちのために活動して下さりありがとうございま
す。子供は楽しそうに学校へ行くことができているのも先生方
のおかげです。今後ともよろしくお願いいたします。

毎日学校へ楽しそうに通い、学校での話をたくさんしてくれま
す。充実した学校生活を送れるのも先生方の配慮があってこ
そだと思います。いつも子供たちの成長を見守って下さり本
当にありがとうございます。

いつもありがとうございます。おかげ様でいつも安心して学校
に送り出すことができます。

・子供の迎えで正面駐車場で待つ車をよく見るのですがいい
のでしょうか？
　・横断歩道を渡ろうとしている生徒がいるのにも関わらず停
止することなく通り過ぎるのを多く見かけます。交通マナーを
守って送迎してほしいと強く思います。
・横断歩道のすぐ近く（５ｍ以内）で子供を降ろす姿も目にしま
す。（テニスコート側の横断歩道）事故のもとになりますし交通
ルール違反でもありますので今一度考えていただきたいで
す。

車で送迎の際、テニスコート側の道沿いにハザードで停止し
て生徒を下す方、待っている方がいらっしゃいます。とても迷
惑ですし、徒歩で帰宅、登校する生徒がとても危険な場面を
認識されていますか？事故が起きてからでは遅いので、注意
喚起をお願いいたします。

生徒が楽しそうに学校に来る、これが一番です。ありがとうござい
ます。すべての生徒、保護者の皆様が「ちょっとつらいこともある
けど、おおむね楽しい（楽しそう）。」と思ってもらえる学校を目指し
ます。
生徒が毎日楽しく登校できることが、学校の願いでもあります。で
すから、このようなお話をお聞きするとほっとすると同時に、あり
がたいなと思います。私たち職員も子どもたち、保護者の皆様に
育てられています。一緒に成長していけたらと思います。これから
も、お気づきの点はなんなりとご相談ください。

ありがとうございます。こういう報告が、本当にうれしいです。南中
生を見守ってくださっていることがわかり、ありがたいです。私たち
から見えない、南中生のいいところがたくさんあるのだと思いま
す。是非、これからも教えてください。

お子様が悩んだとき「先生に相談しよう。」と思ってもらえる教員、
学校でありたいと思います。悩んだことは大変だったでしょうが、
学校を頼ってくれたことは、うれしいですし、ありがたいと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。あいさつには出ているものの、そう
いった道路事情には気づいていませんでした。申し訳ありませ
ん。つきましては、注意喚起とお願いのの文書を作成し配布しま
した。これで、改善が見られればと思います。また、登校指導や下
校指導の際、見かけた場合にはお声かけさせていただきます。今
後も同じような危険な状況が見られましたら、直接学校にもお知
らせください。どうかよろしくお願いいたします。
なお、送迎される保護者様におかれましては、公道での交通マ
ナーやルールに従ってくださいますようこの場をお借りしてお願い
申し上げます。安全確保のため、校地内乗り入れをご遠慮いただ
いていることもあり、ご迷惑をおかけしますがご理解くださいます
よう重ねてお願い申し上げます。



いつも心のこもった授業や環境づくりありがとうございます。
息子は毎日楽しい！！と学校へ通っているのも先生方のお
かげだと思っています。塾に通っていない息子がテスト前に
先生方に質問等をしに行くそうですが、いつも丁寧に答えて
（応じて）下さるそうで感謝しています。あと個人的に学校だよ
りの「校長室のひとりごと」が大好きです。ホォー！！といつも
勉強になります！！これからもよろしくお願いいたします。

温かいお言葉が担任をはじめとする学校全体の励みとなります。
ありがとうございます。学校がやっていることがお子様の励みにな
り、楽しさの糧になるならこんなにうれしいことはありません。これ
からも、全員の子どもたちに楽しいと感じて通ってもらえる学校を
目指していきます。小さなことでかまいません、なんなりと学校に
ご相談ください。
あと学校だよりについてのご感想もありがとうございます。亀の甲
より年の功、長く生きてる分なにかしらの参考になればと書いてい
ます。的外れなこともあるかもしれません。その場合はたんなる独
り言とご容赦願います。

休みがちな我が子ですが、子供や親に寄り添ってくださる先
生方に恵まれ、バランスを取りながら通えているのでありがた
いです。いつもありがとうございます。

いつも子供の調子に合わせて対応して下さり感謝しかありま
せん。クラスの子も別のクラスの子もありのままのうちの子を
受け入れてくれてとてもうれしいです。日頃から先生方の細や
かに働きかけて下さるおかげだと思います。ありがとうござい
ます。

この４月から多くの先生方にご迷惑をおかけし申し訳ありませ
ん。度重なる電話にも親切に対応して下さりありがたく思って
います。怒っている子供の話を繰り返し聞いてくださったり、授
業や行事に参加するよう導いてくださったり、本当に毎日頭が
下がる思いでいます。この３年生の大事な時期にという焦りも
あり悩ましい気持ちが大きいのですが、できるだけ早くもとの
学校生活に戻れるよう見守る努力をしていきたいと思ってい
ます。引き続き先生方のご協力、よろしくお願いいたします。

個人的に相談に伺ったとき、とても親身に相談にのっていた
だきました。ありがとうございます。

部活動や学習面でいつも丁寧にご指導して下さり、本当にあ
りがとうございます。子供から聞く話の中で、先生方が温かく
見守り声をかけてくださっていることがよくわかります。卒業ま
であと半年と少しどうぞよろしくお願いします。

・暑い日も雨の日もお休みの日も、子供たちと一緒に部活に
励んで下さり本当にありがとうございます。先生方のお休みも
大事にしていただきたいです。
・３年生になり、毎日楽しく学校に通っています。担任の先生
のおかげです。安心して受験・卒業へと向かえます。

３年担任の藪下先生と南保先生が優しくていいと子供がのび
のびと学校生活を送れているようです。いつもありがとうござ
います。

担任・顧問をはじめとする職員が日々行っている対応に対して、こ
のようなお言葉をいただけることに、まずもって感謝申し上げま
す。ありがとうございます。うれしいです。

子どもたちはそれぞれ全員違います。その違う子どもたちに、的
確な、あるいはしっかりと寄り添った支援ができているのか、私た
ち職員も正直不安の中にいます。その不安の中、このように仰っ
てくださることがどれだけ励みになるか、計り知れません。と、同
時にそう思えていない子どもたちや保護者の皆様も同じようにい
らっしゃるということも忘れていないつもりです。

学校と家庭、教員と保護者、立場は違えど、子どもの健やかな成
長を願っていることに違いはありません。でも、そこにお互いのず
れや思い込み、情報の不正確さがあって、せっかくの思いが逆の
力となってしまうことが、残念ですが、実際にあります。また、意図
的ではないにせよ、学校側の心ない言葉や対応が全くないかと言
えば、これまた残念ながら（おそらく）あるのが現状です。そういっ
たことを防ぐためにも、学校が気づくためにも、どうかご家庭での
様子で不安なことがありましたら、どんな小さなことでもかまいま
せんので学校にお知らせ、相談していただきたいです。子どもの
不利益になることにはしませんし、遠慮もいりません。

お願いばかりですが、どうかよろしくお願いいたします。



学期末の保護者懇談会を平日にする案も考えられますが、
土や日に実施する案も検討してほしいと思います。

ご意見、ありがとうございます。１学期の保護者会は以下の理由
により、平日開催になってしまうことをご理解ください。

・県中体連の大会開催時期が以前より繰り上がっていること、そ
れに合わせて地区中体連の開催時期も繰り上がった（昔は夏休
みに開催していた）。
・平日開催が主流になったものの、順延等で期日の目処がつかな
い（雨でどこまで延びるかわからない）。
・平日開催のため、学校体育館を使えないので、種目ごとに期日
をずらす必要がある（実施期間が長くなる）。
・校区の小学校と予定を調整して、かぶらないようにすることも必
要。

つまり保護者会を安心して設定できる（担任がそろう）土日が確保
できないことが一番の理由です。
2学期の保護者会は12月17日（日）の予定です。

本年は久しぶりに県外の修学旅行ということで、先生方には
準備を始めいろいろとありがとうございました。本人も県外で
移動をはじめ、様々な経験ができたことも非常に良かったと
思います。途中経過や道中細かくブログに上げていただき、
すごく臨場感があり見ている方も楽しめました。本当にありが
とうございました。

4年ぶりの県外修学旅行、学校も入念に準備をしてきましたが、実
は終わるまでずっと不安の中にいました。たった４年ですが経験
者が少なくなり、一から考えることが多かったこともその要因で
す。でも、無事に終えられましたし、子どもたちのいい思い出に
なったのなら、よかったです。ありがたいお言葉に改めて、行って
よかったと思いました。

卓球部の大会開催時の送迎について感じたことがありますの
でご報告いたします。まずは、下記の西野先生と保護者との
大会時のやり取りをご覧ください。（スマホのやり取りの写真
を掲載）いつも西野先生にはご親切に、大会終了後の解散予
定時刻をあらかじめお知らせくださっています。とても助かっ
ております。ただ、一部の保護者が大会開催時間内にもかか
わらず上記のようなメッセージを先生の携帯に送っているの
が現状です。先生も南部中の責任教師という立場以外にも、
大会運営にも携わっているのですから、このようなメッセージ
を保護者が先生に送るのは控えるのが本来の姿だと思いま
す。先生の立場からすれば、保護者からこのようなメッセージ
が送られれば返信せざるを得ません。大会運営や生徒の試
合の監督にも影響あると思います。写真は一部ですが、この
日は他にも数人の保護者からこのようなやり取りがありまし
た。解散予定時間は１６時とあらかじめお知らせいただいてい
るのですから、それまで待てばいいのです。いつでもどこでも
連絡が取れるＳＮＳの負の面でもあり、使う側のマナーの問
題でもあります。西野先生のご指導のおかげで県大会出場を
果たしました。日頃のご指導に感謝しております。休日にもか
かわらず、対外試合や各種大会出場のためにお時間を割い
てくださっているのです。だからこそ、大会運営中はこのよう
な事例があることに関し、学校側としても改善を保護者に求
めるべきだと思い報告させていただきました。先生方の職場
環境に関することにもなりますので、一考をお願いいたしま
す。

お心遣いをいただき、ありがとうございます。

学校としては、教員と生徒や保護者の皆様との個人的なSNSでの
やりとりは極力控えるよう言っています。しかし、部内での連絡用
にグループを作っている場合があります。教員もその方が即座に
返事ができる、一斉に連絡ができると利便性を考えて、対応して
いると思われます。

しかし、仰るように手が離せず、あるいは気づかず、返信や連絡
が遅れてしまい、トラブルにつながることもあります。保護者の皆
様におかれましては、手が離せない場合もあるということをご理解
いただき、返信がなくてもご容赦願いたいということ、できました
ら、表記のような大会期間中には、返事を求めるような内容の送
信を緊急の場合を除いて控えていただく（本当に緊急の場合は学
校や会場にお電話いただくのが一番と思います）ことをご理解くだ
さればと思います。

言いにくいことなのに、学校のことを慮ってこのような内容を書い
てくださったことに感謝するとともに、このようなことを書かせてし
まったことを申し訳なく思います。



子どもは学校での話は家ではほとんどしませんが、ブログや
おたよりでこんなことがあったのかーと思って話をしたりでき
ています。毎日の更新ありがとうございます。楽しみにしてい
ます。

南中ブログ、毎日楽しみにしています。子供も見ていてブログ
の内容で話も盛り上がる日もあります。忙しい中頻繁に更新
して下さりありがとうございます。少し気になっていることがあ
ります。雨の日の朝、車で送っていくのですが、一番前に止ま
るまで車から降りない生徒がいます。とても混みあうので前か
ら数台になったら降ろしてほしいです。

本年は久しぶりに県外の修学旅行ということで、先生方には
準備を始めいろいろとありがとうございました。本人も県外で
移動をはじめ、様々な経験ができたことも非常に良かったと
思います。途中経過や道中細かくブログに上げていただき、
すごく臨場感があり見ている方も楽しめました。本当にありが
とうございました。

4年ぶりの県外修学旅行、学校も入念に準備をしてきましたが、実
は終わるまでずっと不安の中にいました。たった４年ですが経験
者が少なくなり、一から考えることが多かったこともその要因で
す。でも、無事に終えられましたし、子どもたちのいい思い出に
なったのなら、よかったです。ありがたいお言葉に改めて、行って
よかったと思いました。

毎朝、校長先生があいさつに出ていただいていて、生徒に声
かけをしている姿がとてもありがたく思います。とても難しい年
頃ですが、先生方が自ら声かけをしていただいていて感謝し
ております。

そのように言っていただけて、うれしいです。ありがとうございま
す。子どもへの声かけですが「鬱陶しい」と思う子もいるかもしれ
ないと思いつつ「一日一人一回声かけ」ができたらいいな、と思っ
てやっています。自己満足かもしれませんが、子どもたちへの
エールになればと思い、続けていくつもりです。

ブログへの感想、ありがとうございます。写真がうまくなかったり、
説明がヘタだったりと稚拙でお恥ずかしい限りですが、楽しみにし
てくださる方々がおられると思えば、頑張れます。とてもうれしい
ご意見、ありがとうございました。

雨の日の件については、子どもたちにも伝えます。近いところで降
ろしてやりたい、あるいは、途中で降ろすことが危険と判断される
保護者の方のお気持ちがあるのかもしれません。保護者の皆様
にはできるだけズムーズに車が流れるよう、安全確保の上、ご協
力もお願いいたします。


